Foto de LA PRENSA, por Larín.

NEGOCIO DESTRUIDO. El restaurante "Pollo Campero" ubicado esquina opuesta al Estado Mayor, fue uno de los negocios dañados por las bombas lanzadas ayer al Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, resultando dos dependientes heridos

## Muerto y heridos en ataque indiscriminado del FMLN

Un muerto, catorce heridos, ocho vehículos y dos negocios destruidos, fue el saldo que dejó ayer en la maña-na el ataque con bombas que hizo el FMLN al Estado Mayor Conjunto de la Fuerza Armada, desde la Plaza Suiza, en San Benito.

El señor José Alberto Vásquez Alvarado, de 53 años, murió al estallar una bomba en la gasolinería Chevron ubicada en la intersección de la Ala-meda doctor Manuel Enrique Araujo Calle La Reforma, de la colonia San Benito, propiedad de don Federico Lemus

Al parecer, los insurgentes balea-ron a un vigilante del parqueo y se lo llevaron, pero esta versión no pudo ser confirmada.

También resultaron heridos en el mismo lugar, el menor Raúl Antonio Alas, Antonio Orellana, Rigoberto Pé-

Jesús Grecia, de 55 años y una señora vendedora de pupusas en ese lugar que no fue identificada. Todos ellos fueron trasladados a los hospitales Bloom y del Seguro Social por ambulancias de la Cruz Verde Salvadoreña.

Una bomba que cayó al costado Sur del Círculo Militar hirió a un trabajador del Ministerio de Obras Públicas, Luis Montalvo. Una de las bombas que cayó en el techo del garitón de entrada al Estado Mayor dejó heridos a otros dos soldados.

Los daños estimados en los negocios alcanzan el medio millón de colones, pero sus propietarios lamentan más la muerte y las heridas en sus empleados que la destrucción. "Los bienes mate-riales con recuperables, pero la vida no", dijo uno de los afectados. (Más detalles en Pág. 29).

## No habrá cambios en la propuesta de cese de hostilidades al FMLN

No habrá cambio, ni modificaciones en la pro-puesta de cese de hostilidades del gobierno al FMLN en Venezuela, afirmó aver tarde en conferencia de prensa el Presidente de la República, Lic. Alfredo Cristiani.

Nuestra propuesta es completa, lo que haremos es desarrollarla para que así no haya más malos entendidos, subrayó.

El Mandatario durante su estrevista con periodistas nacionales e internacionales ayer en Casa Presidencial, enfocó diversos aspectos de la vida nacional.

Al contestar preguntas sobre que si era estudiado por el gobierno la posibilidad de imponer el Estado de Sitio, como lo dijera un alto militar por la mañana después de un ataque subversivo al Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas y Ministerio de Defensa, en el poniente de la capital. Cristiani, explicó que podría suceder siempre y cuando se note que la seguridad de la ciudadanía está en peligro y se necesite protegerla, pero ese no es el caso actualmente. Por lo que se entendió que no habrá Estado de Sitio.

Refiriéndose a la continuación del diálogo programado para el 20 y 21 de noviembre en Caracas, Venezuela, el Presidente reafirmó su decisión de continuar buscando sinceramente la paz del país; al referirse al ataque de los subversivos al Estado Mavor, manifestó que eso es precisamente lo que queremos, que cesen las hostilidades, ya que se com-prueba que únicamente población civil es la que sale perjudicada con esas acciones terroristas.

Creemos que lo que busca el FMLN con esas actitudes es que el gobierno se levante de la mesa del

Cristiani, reforzó las acusaciones militares que el equipo y armas usadas en el ataque de ayer por la mañana es de procedencia sandinista.

Sobre las acusaciones de sectores cafetaleros de que el ataque del sábado al Presidente del Banco Hipotecario, proviene de sectores de ARENA, el Presidente de la República, manifestó que eran aseveraciones irresponsables, "es pura especula-ción, ya que no tenemos ni los resultados de las primeras investigaciones", dijo. Sobre las reformas aprobadas por los diputados

del partido ARENA, no quiso emitir opinión ya que aún no han llegado a Casa Presidencial, dicha Ley,

DESACTIVA BOMBAS. Un experto en explosivos se juega la vida al intentar desactivar una de las bombas que no detonaron, en uno de los camiones cargados con las "catapultas". Derecha: el Cnel. René Emilio Ponce inspecciona minutos después, los danos causados por las bombas lanzadas por terroristas del FMLN. when the chiney sight the



CATAPULTAS. El coronel René Emilio Ponce, muestra fotografías tomadas por el servicio de inteligencia en Nicaragua, donde se ven artefactos iguales a los utilizados ayer por el FMLN para atacar el

## INPEP trata aumentar pensión mínima Ø300

Existe la posibilidad de incrementar la pensión mínima actualmente de 300 colones a los millares de pensionados del INPEP, en base a los resultados de estudios actuariales.

El presidente Dr. Mauricio Mazier Andino, informó lo anterior en una parte de su discurso pronunciado ante el Pdte. de la República, Lic. Alfredo Cristiani; el Vicepresidente Ing. Francisco Merino y representantes de los dos órganos del Estado, en el acto de celebración de los 14 años de servicio de dicha institución.

Mazier Andino dijo entre otras cosas, que hoy a 14 años de existencia, la administración del INPEP pretende expandir y fortalecer la cobertura de los servicios y para ello se trabaja con el Ministerio de Hacienda.

Indicó, que de 80 mil empleados asegurados en 1975 se ha incrementado a 124 mil 165, lo que significa un aumento del 55 por ciento. En 1976 sumaban 229 pensionistas, lo que significaban 113 mil colones en pensiones que contados con los 19 mil 035 pensionados al presente año, significan una erogación anual en concepto de pensiones alrededor de 109 millones de colones

Se han otorgado 111,655 créditos personales equivalentes a una cartera de 401 millones de colones y 15,204 créditos hipotecarios por un monto de 502 millones de colones.

Dijo que se encontró 30 millones de colones en mora por préstamos otorgados desde 1978, lo que ha frenado la expansión de este servicio y obligado a la administración a impulsar medidas a efecto de sanear y recuperar la mora

Citó que ha sido la movilidad constante del Presidente en el INPEP lo que ha frenado el desarrollo en

la institución.